



**GARDA MEDIA**

## Babinsa Koramil 0829-08 Hadiri Kegiatan Mini Lokakarya di Desa Duko Tambin

**AHSAN - BANGKALAN.GARDAMEDIA.ID**

Oct 13, 2023 - 17:22



*Babinsa Koramil 0829-08/Tragah saat menghadiri kegiatan mini lokakarya program Bangsa Kencana di Desa Duko Tambin*

BANGKALAN, - Babinsa Koramil 0829-08 turut serta menghadiri Kegiatan Mini Lokakarya yang diselenggarakan oleh BKKBN (Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional) dengan Program Bangsa Kencana. Acara ini berlangsung di wilayah Desa Duko Tambin, Kecamatan Tragah, Kabupaten

Bangkalan, pada Jumat (13/10/1023).



Kehadiran Babinsa dalam acara ini menunjukkan komitmen TNI (Tentara Nasional Indonesia) dalam mendukung program-program pemerintah yang berfokus pada keluarga berencana dan kesejahteraan masyarakat. Mini Lokakarya ini bertujuan untuk memberikan informasi dan penyuluhan kepada masyarakat tentang pentingnya perencanaan keluarga, kesehatan reproduksi, dan upaya-upaya untuk meningkatkan kualitas hidup keluarga.

Danramil 0829-08/Tragah, Kapten Inf Badrut Mutammam menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam mendukung program-program BKKBN. Ia juga mengapresiasi inisiatif BKKBN dalam mewujudkan masyarakat yang sejahtera melalui program Bangga Kencana.

“Acara ini merupakan bagian dari upaya kolaboratif antara pemerintah, TNI, dan masyarakat dalam membangun masyarakat yang berkualitas dan berdaya saing. Babinsa Koramil 0829-08/Tragah berkomitmen untuk terus mendukung kegiatan-kegiatan positif seperti ini demi kesejahteraan masyarakat dan bangsa.” Tuturnya.

“Alhamdulillah, wa syukurillah, dengan adanya rangkaian kegiatan tersebut, ini merupakan suatu komitmen yang sangat luar biasa, support dari pemerintah kepada masyarakat dengan perencanaan program yang sudah diturunkan, kami sudah sepiantasnya dan sepatutnya untuk mendukung program tersebut dan menjalankan dengan sebaik-baiknya. Sehingga apa yang menjadi tujuan dari pemerintah, yang menjadi target dari Pemerintah dapat terlaksana dengan baik” Papar Danramil.

Kedepan, Danramil 0829-08/Tragah berharap agar kegiatan tersebut (Mini Lokakarya) lebih masih lagi dan lebih maksimal lagi. “Karena tanpa perencanaan, mustahil ada hasil, tanpa perencanaan yang matang, tidak mungkin kesejahteraan akan muncul. Alangkah baiknya hal yang terencana. Insyaallah akan ada hasil yang maksimal. Demikian.” Pungkasnya.

Kegiatan Mini Lokakarya ini diikuti oleh sejumlah warga masyarakat Desa Duko

Tambin dan mendapatkan respon yang positif. Masyarakat diharapkan akan semakin sadar akan pentingnya perencanaan keluarga, kesehatan reproduksi, dan pemberdayaan ekonomi keluarga.

Semoga kegiatan-kegiatan serupa terus berlangsung dan memberikan manfaat besar bagi masyarakat di seluruh wilayah Indonesia.

(Pendim\_0829)